

día sin que antes no haya estado regenerada con las aguas bautismales? ¿que difunto es llevado a la eterna mansión sin la absolución del Sacerdote católico?

Luego si Cristo preside los actos más salientes de la vida y en ellos influye, se ha de decir que CRISTO REINA.

Si nos encaminamos hacia los campos donde se desarrolla la apocalíptica guerra, si leemos la propaganda que a ella se refiere vemos también que CRISTO VIVE, VENCE Y REINA.

El Sacratísimo Corazón de Jesús toque con su Santa gracia, en este bendito mes de Junio, los corazones de aquellos que aún yacen envueltos en las tinieblas de la incredulidad y vuelvan al redil del Buen Pastor, para que todos nos veamos con paz aquí en la tierra y con gloria en el cielo.

Fr. A. S.

---

## : SAN ANTONIO DE PADUA : VERBO DE LA ORDEN FRANCISCANA

---



LA vida franciscana, como todos los núcleos que constituyen el espléndido organismo de la Iglesia Católica, tiene un carácter, una actuación y una finalidad perfectamente definidos en la vida y en las reglas de nuestro Padre S. Francisco y gloriosamente corroborados en los Anales de la Orden Seráfica. No es ley fundamental de la misma ni el trabajo de manos, ni la enseñanza, ni el servicio de hospitales, ni la ciencia cristiana, sino dar forma sensible, plástica, sugestiva y hondamente poética y democrática a las enseñanzas del dogma.